

# *Ismael Borrero se rétablit favorablement du Covid-19*

---



La Havane, 7 avril, (RHC).- Le gladiateur cubain, Ismael Borrero, champion du monde et médaille d'or aux JO de Rio, reste hospitalisé mais il évolue favorablement après avoir été testé positif au Covid-19, à la mi-mars.

Luis de la Portilla, commissaire national de luttres, a précisé, dans des déclarations au site Internet [www.jit.cu](http://www.jit.cu) que son état d'esprit est excellent.

Sur les 27 personnes membres de la délégation cubaine au tournoi pré-olympique d'Ottawa à la mi-mars, seul Ismael Borrero a été testé positif au Covid-19, assure [www.jit.cu](http://www.jit.cu).

Tous les autres membres de la délégation (gladiateurs, entraîneurs, arbitres, médecins et physiothérapeutes) observent chez eux l'isolement requis pour toutes les personnes étant rentrées de l'étranger.

A Ottawa, rappelons-le, Cuba a décroché 10 billets pour les JO de Tokyo. Au total ce sont 12 gladiateurs cubains qualifiés pour les Jeux Olympiques, parmi eux Mijain López, trois fois champion olympique et plusieurs fois champion du monde.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/219041-ismael-borrero-se-retablit-favorablement-du-covid-19>



**Radio Habana Cuba**